

校長室だより

No.31 2022.3.23

越前市南中山小学校

令和3年度 ありがとうございました！

令和3年度も、明日修了式を迎えます。新型コロナウイルス感染症対策を講じながら様々な教育活動に取り組んできました。全校揃っての体育大会、オンラインでのオリンピック壮行会、見延選手や村上選手とのふれあい会、わかくさ広場など工夫をしながら実施しました。制限がある中で、子どもたちはよく学び、よく遊び、大きく成長したと思います。

先週3月16日には卒業式があり、27名のわかくさっ子が巣立っていきました。下級生の模範となり、全校お楽しみ会を企画運営するなど、最高学年としての務めを立派に果たしてくれました。

保護者の皆様には、教育活動の振興にご理解とご支援をいただき、深く感謝申し上げます。また、元気チェックカードの記入やお子様の健康管理等にもご協力いただきまして、ありがとうございました。



新年度に向けて

卒業生を送り出し、5年生が在校生の最高学年として新年度に向けて走り出しました。令和4年度の入学式の練習を体育館で行いました。練習を通して、いよいよ6年生になるという実感も少しずつ湧いてくるのかも知れません。

担任の先生から説明を聞き、指示通りに行動することができていました。新6年生の活躍もとても楽しみです。



教室移動

進級を前に教室移動が始まりました。

5年生は素早く6年教室への移動を終えました。続いて4年生、3年生が順番に教室を移動しました。2年生は階段を上がって2階の教室へ引っ越します。かなり大がかりな引っ越しですが、その分気分もアップしますね。

元の教室の掃除を丁寧にやり終え、下級生に教室を譲ります。進級することを実感する瞬間ですね。

